LESNEVEN - Les Officiers Mariniers de Lesneven participent au devoir de mémoire

Les officiers mariniers de la section de Lesneven ainsi que des représentants de la section de Plouzané étaient présents avec les portes drapeaux le mardi 04 juin à Lesneven à l'occasion des 80 ans du débarquement pour rendre hommage à Francis Guezennec du commando Kieffer.

Après un survol des rafales de la Marine nationale, la cérémonie a réuni les élus, la famille de Francis Guezennec ainsi qu'une délégation militaire des commandos et 230 élèves et collégiens. L'occasion pour les élèves de se voir confier les drapeaux des FFI et FFL pour se rendre à Ouistreham.



